



EINIG-ZENZEN

*Maitre D*

# DRY WHITE



**Frankreich**  
France



**Trocken/Dry**  
Weißwein/White wine

Mit einer Rebfläche von rund 900.000 Hektar und einer traditionellen Weinkultur ist Frankreich eines der bedeutendsten Weinbauländer der Welt. Die Vielfalt der Weine basiert auf den unterschiedlichen Boden- und Klimabedingungen in den einzelnen Regionen des Landes.

*With around 900,000 hectares of vineyards and its traditional wine culture, France is one of the most important wine-growing countries in the world. The diversity of the wines is based on the different soil and climate conditions in the individual regions of the country.*

*Eine Mischung aus südwestlichen Trauben, hauptsächlich Colombar und Ugni Blanc. Frische und Rundheit verleihen dem Wein seinen Charakter. Dieser lebhaft und fruchtige Wein hat ein zartes Bukett von Zitrusfrüchten und Mango.*



*A blend of South West grapes, principally Colombar and Ugni Blanc. Freshness and roundness gives the wine its character. Vibrant and fruity, this wine has a delicate bouquet of citrus fruits and mango.*



*Genießen Sie diesen knackigen, erfrischenden Stil pur oder mit Salaten, Meeresfrüchten und Sahnesaucen.*

*Enjoy this crisp, refreshing style on its own or with salads, seafood and cream sauces.*



*Gut gekühlt bei 10 - 12 °C servieren.*

*Serve well chilled at 10 - 12 °C.*



*visit us at [www.einig-zenzen.de](http://www.einig-zenzen.de)*

ART.-NR. // ART.-NO.	2 0 0 0 1 1 3
EAN FLASCHE 0,75 L // EAN BOTTLE 0,75 L	5 0 6 0 2 6 0 5 5 0 0 1 6
EAN KARTON 6 X 0,75 L // EAN CARTON 6 X 0,75 L	5 0 6 0 2 6 0 5 5 0 0 5 4

*\*Näherungswert // \*Approximate value*

**Einig-Zenzen Wein- und Sektkellerei GmbH & Co. KG**

Carl-Friedrich-Benz-Str. 8 • 56759 Kaisersesch • Tel.: +49(0)2653-9907-0 • Fax: +49(0)2653-9907-50  
info@eizen.de • www.eizen.de